

28. Mitgliederversammlung 2025 im St. Claraspital

Am 15.03.2025 versammelte sich die Sektion Reuss-Aare-Rhein von labmed im St. Claraspital in Basel. Nach der Mitgliederversammlung stand das gesellige Beisammensein im Mittelpunkt: Ein gemeinsames Mittagessen und eine spannende Laborführung rundeten den Tag ab. Ein herzlicher Dank geht an Nataša Kukić und Sabrina Schüpbach für die Organisation und die informative Führung.



Geselligkeit und Austausch

Das St. Claraspital bot den perfekten Rahmen für die Veranstaltung. Neben den offiziellen Traktanden nutzten die Mitglieder die Gelegenheit, sich in entspannter Atmosphäre auszutauschen. Die Laborbesichtigung war ein besonderes Highlight: Das polyvalente Labor beeindruckte mit seinem hohen Probenaufkommen und der effizienten Arbeitsweise.

Mitgliederbindung und neue Ideen

Um den Austausch innerhalb der Sektion weiter zu stärken, wurden neue Initiativen diskutiert. Ein Stammtisch oder ein regelmässiges Laborleitungs-Treffen könnten die Vernetzung fördern. Zudem soll eine Mitgliederumfrage durchgeführt werden, um Bedürfnisse besser zu erfassen. Auch die Idee, die Mitgliederversammlung online oder hybrid abzuhalten, fand Anklang, um mehr Beteiligung zu ermöglichen.

Veränderungen im Vorstand

Anouk Blatter verlässt den Vorstand und wurde für ihr Engagement herzlich verabschiedet. Neu wurden Celina Ruf, die bereits im Ressort Finanzen aktiv war, und Francesca Azzarito als Beisitz in den Vorstand aufgenommen.

Reorganisation und neue Kommissionen

Resultierend anhand einer Grafik aus der virtuellen Sitzung des Zentralvorstandes vom **13. März 2025** zur zukünftigen labmed Verbandsstruktur wurde angeregt diskutiert. Dies hat Auswirkungen auf das Budget und die Personalie des Vorstandes RAR und kommt voraussichtlich an der SK vom März 2025 zur Abstimmung. Künftig wird es eine Bildungskommission, eine PR-Kommission und eine Kommission für Berufspolitik geben. Diese Struktur soll den Austausch zwischen den Sektionen fördern und den Vorstandsmitgliedern mehr Verantwortung übertragen. Obwohl dies zusätzlichen Aufwand bedeutet, erhofft sich die Sektion dadurch eine stärkere Mitgestaltung und effizientere Arbeitsweise.

Blick in die Zukunft

Sektionenkonferenzen: Donnerstag, 27.03.2025 und 27.11.2025

Delegiertenversammlung: 16.05.2025 in Luzern

Mitgliederversammlung: Samstag, 14.03.2025

44. BFK: 31.10.2026

Ein gelungener Tag mit wertvollem Austausch, guter Gesellschaft und spannenden Einblicken – wir freuen uns auf die nächste Mitgliederversammlung.

Herzliche Grüsse, im Namen des Vorstandes labmed Sektion Reuss-Aare-Rhein, Celina Ruf und Patricia Suter-Behrens